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REQUERIMENTO Nº 085/2014 

 

 

Requeiro à Mesa observadas as exigências regimentais, para que 

seja oficiado ao Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal, solicitando de Sua 

Excelência, junto à Secretaria competente, informações como segue: 

 

 Os radares instalados no Município são aferidos de acordo com a 

Legislação atual, por órgão ou empresa credenciada? 

 Informar a periodicidade de aferição exigida pela Legislação.  

 Enviar laudos das aferições, caso as mesmas tenham sido realizadas. 

 

JUSTIFICATIVA 

 

Um número crescente de motoristas tem relatado a esta Casa de 

Leis que, apesar de ficarem atentos ao limite de velocidade, os mesmos têm recebido 

multas por excesso, gerando desconfiança de que os radares estão com defeito e 

constatando velocidade acima do real. 

É importante que as autoridades deixem claro as regras e suas 

condutas junto a estes fatos, tranquilizando os motoristas quanto a sua conduta 

correta, confirmando a credibilidade deste órgão e da autoridade maior. Os motoristas 

tem relatado também que, junto à população há uma sensação de excesso de multas, 

gerando um sentimento de que os radares estão exercendo mais a função de 

arrecadação do que de disciplinar e ordenar o trânsito em nossa cidade. 

Gabinete Vereador, 07 de abril de 2014. 

Ass.) VEREADOR ADILSON JOSÉ ABRUCEZ 

LUIZ GUSTAVO GOTHARDO 

Cópia conforme o original apresentado nesta Edilidade, em Sessão 

Ordinária de 08 de abril corrente. 

Câmara Municipal de Jaguariúna, 09 de abril de 2014. 

 

 

 
VEREADOR ALFREDO CHIAVEGATO NETO 

Presidente 

 


